

Mark und Lea sind Kreissieger geworden!

Mathematikwettbewerb des Landes Hessen 2023

Der Mathematikwettbewerb des Landes Hessen wird seit 1968 jährlich für alle hessischen Achtklässler durchgeführt. Die Trennung nach Schulformen ermöglicht einen Schulvergleich.

Der Wettbewerb erstreckt sich über drei Runden. Die erste Runde des 55. Mathematik-Wettbewerbs des Landes Hessen fand am Donnerstag in der ersten Dezemberwoche statt. Fünf Schüler*innen der Burgwaldschule: Lea Arndt, Nikita Haustov und Mark Leon Geiseler Matsuda aus der 8a, sowie Emelie Dsjuba und Dennis Seitenzahl aus der 8d sind als Schulsieger*innen in die zweite Runde weitergekommen.

Die zweite Runde wurde dieses Jahr, nach einer dreijährigen Corona-Unterbrechung, wieder mal live an der Edertalschule durchgeführt. Zwei Schüler*innen der Burgwaldschule- Mark und Lea sind die Besten des Kreises, sowie auch letztes Jahr Lena Ahlborn aus der jetzigen 9c und Finn Bangert aus der 9b, geworden.

Durch den Sieg in der zweiten Runde, haben sich Mark und Lea für die dritte Runde qualifiziert.

Gestärkt durch diese tollen Erfolge durften unsere zwei Kreissieger am 16. Mai, in Begleitung der Frau Mehlmann und den Eltern der Qualifizierten, nach Kassel fahren, um dort an der Heinrich-Schütz-Schule die Arbeit für die dritte Runde des Wettbewerbs zu schreiben und um ihre Urkunde als Kreissieger der Aufgabengruppe B feierlich in Empfang zu nehmen.

Lilia Mehlmann



Schülerbericht: Mathematik Wettbewerb 2022/23

Im November hat uns unsere damalige Mathematik-Lehrerin Frau Schmidtman uns bereits auf die Erste Runde des Mathematik Wettbewerbs vorbereitet. Wir (die 8a und ich) übten mit den Aufgaben der ersten Runden der Vergangenen Jahre, wobei Frau Schmidtman uns stets zur Seite stand und unterstützte.

Nach dem wir am 01.12.2022 die erste Runde des Mathematik Wettbewerb geschrieben hatten und ich ein paar Tage später erfahren habe das ich Schulsieger mit 47 von 48 geworden war, fingen wir (die 5 besten 8. Klässler der Schule) an, mit Frau Mehlmann für die zweite Runde zu üben. Frau Mehlmann gab uns gute Tipps, z.B. welche Aufgaben man am besten machen sollte und erklärte uns Sachen, die wir noch nicht wussten. Auch bei ihr übten wir mit den Aufgaben der vergangenen Jahre, diesmal selbstverständlich mit den der zweiten Runde der vergangenen Jahre.

Am Ersten März 2023 fuhren wir dann mit Frau Mehlmann zur Edertalschule, um die zweite Runde zu schreiben. Entgegen meinen Erwartungen hatte ich 42,5 Punkte was mehr als genug war, um Kreissieger zu werden. Später erfuhr ich das ich nicht der Einzige aus unserer Schule war der weitergekommen war, denn Lea aus meiner Klasse kam mit 36,5 Punkten als Zweitplatzierte in unserem Kreis weiter. Daraufhin haben Lea und ich mit Frau Mehlmann für die Dritte Runde geübt, auch hier wieder jeden Donnerstag.

Am 15.05. den Tag vor der dritten Runde haben wir den ganzen Tag mit Frau Mehlmann geübt. Dann am nächsten Morgen fuhren wir nach Kassel, um die dritte Runde zu schreiben und um danach an der Siegerehrung der zweiten Runde zusammen mit den Siegern der anderen Kreise teilzunehmen.

Mark Leon Geiseler Matsuda

